
（様式第４号） 上田市環境審議会 会議概要

１ 審議会名 上田市環境審議会

２ 日 時 平成２６年 １月２４日 午前１０時 から 午前１１時 まで

３ 会 場 上田市役所本庁舎６階大会議室

４ 出 席 者 小澤委員、成田委員、北嶋委員、小宮山委員、堀内委員、富岡委員、坂下委員

安井委員、末広委員、高橋委員、山岸委員、滝澤委員、五十嵐委員

５ 市側出席者 峰村生活環境部長、細川生活環境課長、

西澤真田市民生活課長、犛山武石市民生活課長、

山越環境保全担当係長、瀬在主任

６ 公開・非公開等の別 公開

７ 傍聴者 ０人 記者 ０人

８ 会議概要作成年月日 ２６年 １月３０日

協 議 事 項 等

１ 開 会（細川課長）

２ あいさつ（小澤会長及び峰村生活環境部長）

３ 議事

（１）平成 24 年度環境レポートについて（報告）

・平成 24 年度環境レポートの完成報告を行い、全体を簡単に説明した。（報告のみ） 資料１

（意見・質問等）

（委員） Ⅲ-2-09 環境マネジメントシステム審査登録事業助成件数について、この助成制度はエ

コアクションも対象にしているのか。

（事務局） エコアクションも対象にしている。

（委員） 環境家計簿はどのように配布しているのか。

（事務局） ホームページに公開しており、その他保育園や小学校に対して協力をお願いしている。

（２）上田市地域新エネルギービジョン中間見直しについて（報告）

・平成 25 年度上田市地域新エネルギービジョン増補版を資料に報告。見直しのポイントについて簡

単に説明した。 資料２

（意見・質問等）

（委員） 省エネに関して、上田市内の１世帯ごとの現状や目標などの数値はあるか。

（事務局） 世帯ごとの数字は出ていない。全体の数字はあるのでそれを世帯数で割っていただけ

ば世帯ごとの数字になる。

（委員） 省エネの目標達成に向けて、市としてどのような取り組みをしているか。

（事務局） 夏と冬、使用電力量が多くなる時期に、節電に関する啓発を行っている。



（３）その他

・上田市塩川大規模太陽光発電事業、太陽光発電上田市所有施設屋根等貸付事業について

資料３

（意見・質問等）

（委員） 20 年間貸付を行った後はどのようにするのか。

（事務局） 事業者が延長を希望すれば貸付の延長は可能だが、基本的には期間終了後には設備を

撤去してもらう予定でいる。

（委員） 太陽光パネルを市で引き取る考えはないのか。

（事務局） 再投資が必要になるため、市としては引き取る考えはない。原状回復を基本として考

えている。

・上の報告終了後、新エネビジョン中間見直し委員会に参加した委員から発言。

（委員） 太陽光発電や省エネ等の分野に関して詳しい内容となっている。これまであまり力を

入れられていないように感じるバイオマスについても、バイオマスタウン構想が上田市

にはあるため、積極的な取組を期待する。

４ 閉 会（細川課長）

（終了 午前１１時）


